
曾庆红强调

坚决防止和纠正用人上的不正之风
据新 华 社 北 京 电 中 共 中 央政治

局候补委 员 、书记处书记 、中 央组织
部部长 曾庆红 日 前在 中 央组织部 召开
的《党政领导干 部选拔任用 工作暂行
条例 》执 行 情 况 检 查 组 汇 报 会 上 强
调，各 级 党 委 （党 组 ）和 组 织 （人
事）部 门 要从实现 “三个代表”要求
的高度 ，充分认识贯彻执行 《条例 》
的重 要 性 ，进 一 步 加 大 学 习 宣 传 力
度，加强 对执行 《条例 》情况的 监督
检查 ，严 肃 查 处 违 反 《条 例 》的 行
为，坚 决防止和纠 正用 人上的 不正之
风。

曾庆红指 出 ，目 前 ，一 些地方和部
门干 部选拔任用 工作 中 存在的 问题仍然
不少 ，违反 《条例 》的现 象时有 发生 ，
用人 上 的 不 正 之 风 还 没 有 得 到 根 本 遏
制，有 的甚至 比较严重 。干部群众对此
很有 意 见 ，做组织工作 的 同 志也很 不满
意。认 真 解 决 存 在 的 突 出 问 题 ，确 保

《 条 例 》贯彻执行 ，任 务还相 当 艰 巨 ，
需要各级党委 （党组 ）和组织 （人事 ）
部门做 出 不懈的努 力 。

曾庆红强调 ，江泽民 同 志关 于 “三
个代表 ”的重要思想 ，是新的历 史 条件
下加强党的 建设 的 伟大纲领 ，是做好新

时期干 部选拔任用 工作的 强大思想武
器，也是对贯彻执行 《条 例》、做好
干部 选 拔 任 用 工 作 提 出 的 更 高 的 要
求。各 级 党 委 （党 组 ）和 组 织 （人
事）部 门 要把 “三个代表 ”的要求落
实到干部选拔任用 工作 中 去 ；干部选
拔任 用 工作做得怎么样 ，最终要看选
拔上来 的 干部是否 符合 “三个代表 ”
的要求 。培养选拔年轻干部 ，更要严
格按 照 《条例 》规定 的原则 、标准和
程序 去做 ，这样才能把真正 优 秀 的干
部选 上来 ，减少和避 免选人 用 人上 的
失察 、失误 。

金秋游客猛增　客房预订火爆
西安各大宾馆饭店尽全力喜迎“十—”黄金周

本报 讯　距 十 ·一 旅 游 黄 金 周 尚 有 时
日，但西安市各大主要宾馆饭店客房预订 已
十分 火爆 。

近日 ，记 者就十 •一旅游黄金 周期间 我
省外来旅游观光 团 及个人住宿情况采访了 西
安市十 几家主要宾馆 、饭 店 ，绝大部分 已 经
爆满 。其 中 东方大 酒店290间 客房7月 份便 已

宣告 满 员 。陇 海 大 酒 店308套 客 房 则 全 部 预
订到10月 7日 左右 ，喜来 登大酒店438间 客房
更是预订到10月 底 ，其每天120美 元 的 不 菲
价格并没让假 日 游客却 步 ，就连远在 长安县
的西北饭店也被预 订到10月 4日 左右，10月 4
日以 后预订率 也达50%。唐城宾 馆为满足住
宿紧 缺现状 ，正加紧 改造现有客房 ，改造后

的377间 客 房 到 目 前 也 已 预订一空 。其 它 如
万年 饭店 、钟楼饭 店等 的预订率 也高达90%
以上 。

种种迹象表明 ，今年十 •一旅游黄金 周
来我省 的 游 客数量将极为可观 ，这 为我省发
展旅游业提供了 一次 良好机遇 。

本报记者 柳 江 河 实 习 记者 刘 公 望

省重 点 工 程 210国

道渔 （渡 ）铁 （匠 垭 ）路 面

向社 会 招 标 后 ，各 施 工

单位 于 5月 上 旬 进 场 ，历
经6至 7月 3次 水 毁后 ，各

标段 经 理 部 积 极 开展 劳
动竞 赛 ，抓 质 量 、赶 进
度，夜 以 继 日 。已 累 计 完
成土 石 方 26万 方 ，坚 石

硬土 26.2万 方 ，涵 洞 20

道，为 超 额 完 成 本 年 度

任务 打 下 了 基 础 。图 为
深夜 桥 梁 灌 桩 施 工 现
场。　张纪平　摄

中德合作延安造林项目启动

新华 社 电　一项 由 德 国 政府 无偿提供1200万
马克援助的陕西延安造林项 目 日 前正式启动 。

据介绍 ，这一项 目 涉及延安市吴旗 、志丹 、
安塞 3个
县，总投
资折合人
民币 8800
多万 元 ，其 中 省 、地 、县3级 配 套 和农 民投 劳折
款共 计3400多 万 元 。计 划 用 9年 时 间 ，在这 一 区
域内 营 造 防 护 林 1.57万 公 顷 ，经 济 林 2300公

顷。
据陕西 省林业厅厅长权志长介绍 ，这一项 目

将引 进 全 新 的 投 资 和 管 理 机 制 ，实 行开 放式管
理，开展
参与 式土
地利用规
划，以期

尽可能让 更 多 群众参与项 目 ，承包造林 。同时 ，
项目 全部实 行报帐制 ，不设立 周转金 ，对项 目 车
辆、设备 的 采购均实 行招标制 。

出
世
与
入
世

曾闻 人 言 ：以 “出 世 ”的

精神 ，干 “入世 ”的 事 情 。我 赞
赏这 句 话 。当 然 ，这 里 的 “出
世”，不 是 逃 避 现 实 ，而 是 指

对个 人 名 利 荣 辱 之 类 ，不 那
么计 较 ，待之 以 一 颗 平 常 心 ，
而对 党 和 人 民 的 事 业 ，对 自
己肩 负 的 历 史 责 任 ，
对老 百 姓 的 疾 苦 忧

难，则 血 为 之 热 ，情 为

之动 ，力 为 之 干 也 。

在时 下 国 企 领导
中，不 乏 见 这 种 以

“ 出 世”精 神 干 “入

世”事 情 的 好 干 部 。
他们 往 往 收 入 不 高 ，

压力 很 大 ，为 企 业 生

存和 职 工 “吃 饭 ”问

题，可 谓 殚 思 竭 虑 ，

费尽 心 血 ，往 往 “不
上的 门 也上 了 ，不 看

的脸 也 看 了 ，不 说 的

话也说 了 ”，更 不 说

个人 的 种 种 委 屈 或 遭 遇 的
“ 意 外 打 击 ”了 。不 过 ，亦

有某 些 国 企领 导 ，利 用 体 制
上、管 理 上 、监督机 制 上 存
在的 漏 洞 ，滥 用 权 力 ，疯 狂

侵吞 国 有 资 产 ，对 职 工 合 法
权益 随 意 践 踏 ，并 用 公 款 四

处行 贿 ，建 立 自 我 保 护 的 关
系网 ，甚 至 与 黑 社 会 势 力 勾
结，成 为 当 地 一 霸 。这 类 腐

败分 子 ，随 着 我 国 反
腐败 斗 争 的 力 度 加
强，相 信 终 会 或 必 将
受到 国 法 严 惩 的 ！这

个不 说 也 罢 。令人担

忧的 ，是 有 的 国 企 经
营者 ，在 周 围 某 些 腐
败环 境 影 响 下 ，人 生

价值 观 发 生 动 摇 ，理

想淡 化 ，激 情 不 再 ，
欲念 蠢 动 ，贪 心 渐
起，兼 之 企 业 家 激 励
机制 尚 未健 全 ，心 理

不免 失 衡 ，遂 也 想 趁
其在 位 捞 一 把 了 。这
是很 危 险 的 ！

笔者 认 为 ，除 尽 快 健 全
有关 机 制 ，按 价 值 规 律 办 事
外，对这部 分 国 企经 营 者 自 身
来说 ，恐 怕 还 须 树 立 正确 的 人
生价 值 观 ，有 点 以 “出 世 ”的

精神 干 “入 世 ”事 情 的 精神 才
好——所 谓 赤 条 条 来 去 无 牵
挂，牵 挂 或 曰 俗念 太 多 ，又 如
何高 飞 入 天 ，成 其 大 事 呢 ？
尚祈深 思 ！　（柯喜堂 ）

标题新闻
● 经最高人 民法院核准 ，北京市第一中

级人 民法院昨天对成克杰执行死刑

●我国 已成为世界家 具生产和消费大国

● 广东已基本清除非法传销活动
● 第四届全 国焊工技术比赛即将举行

● 奥运会中 国女足首战尼 日 利亚三 比一

获胜

● 巴 以和谈将在美国恢复

十多 家企业落户 西高新大学生物医药园
据新 华 社 电 正 在 建 设 中

的被誉 为 “中 国 西部生物医药
高地”的 西安高新区 大学生物
医药园 ，已 引 起 企业 关 注 。目
前有10多 家 企业 已 经或正在办
理人 园 工 商登记手续 。其 中 ，
西安大鹏生物科技股份有限公
司、西安精英纳米生物高科技
股份有 限 公 司 等 6家 企 业 已 在
此落户 。

西安 高新 区生物医药园 是
由西安 高新技术产业开 发区管
委会和西北大学 、陕西师范大

学、第 四 军医大学 等 高 等 院校
共同 投 资 建设 的 。园 区 占 地面
积840亩 ，预计投 资 6亿元人 民
币。它将依托西安高 等 院校 的
科技 优势和人 才优势 ，突 出 生
物医 药学科特色 ，研 究开 发生
物医 药等 高科技成果 ，促进科
技成果 的 产业化 ，积极 引 导高
等院校 的 科研走上 与社会经 济
互相促进 、良性循环的 发展 之
路。

据介绍 ，预计生物 医药园
一期工程完成后 ，园 内 年 销售

收入 可达到30亿元 ，利税达 到
6 亿 元 ，出 口 创 汇 5000万 美
元。

工厂化农业在我国“初露头角”

据新 华 社 电　一 片片温 室 ，
一个 个 大棚……在科技部和农业
部的 大 力推动下 ，工厂化农业正
在我 国 “初露 头 角”，加速 了 农
业由 数量型 向 质量效 益 型转变 的
步伐 。

从1996年 起 ，针 对我国 人均
自然 资 源相对短缺 、主要农副业
产品供需 矛盾突 出 的 严峻形势 ，
为实现可
控条件 下
高效 益 的

集约 化 生

产经营方式 ，将设施农业 发展
为高新技术集成的 工 厂 化高效
农业 ，原 国 家科委 决定组织启
动“工 厂 化 高 效 农 业 示 范 工
程”。项 目 的确 立 不仅对我 国
农业技术 进步起 到示范作用 ，
还将带动我 国 农业科技 产生全
局性的 影 响 。

项目 首 先选择 了 北京 、上

海、沈 阳 、杭州 、广 州五大城市
组织 实施 ，在设施及环境控制 、
种子 种 苗 、种植栽培 、产后技术

4 个 方 面
进行研 究
和示范 。

喜迎科技精英　共谋发展大计

科协 学 术 年 会 准 备 工 作 就 绪

本报 讯　令 人 瞩 目 的 中
国科协2000年学术年会即将
开幕 ，各项准备 工作 已 基本
就绪 。目 前 ，中 心会场——
西安 交 大思源 活动 中 心及其
他各 分 会场装扮得一新 ，喜
迎宾 客 。

参加此次学术会 的 有来
自全 国 各 地 的 4500名 科 学

家。我 省各有关 部 门 在做好
服务 工 作 的 同时 ，还争取与
科学 家们建 立 更加广泛 的联
系，并开 展 “挖宝 ”活动 ，
使我 省通过年 会获 得最大 的
收益 。

为了 此次科学年 会 的代
表行动方便 ，陕西旅 游公 司

调用 了80多辆豪华大轿车 ，专
门负责接送代表 。团 省委 组织
了80名 青年志愿 者 义 务服 务 。
大会除设主会场 外 ，还 有12个
分会场 ，同 时开 展 各项学术活
动，为 了 保证与 会 人 员安全 ，
在主会场和每个分 会场都派有
安全保 卫人 员 ，主 会场还 设有
安全 检 查 门 ，并 配 有 医 护 人

员。
中心会 场西安 交 大 的准备

工作就 更加细致 了 。学校成立
了14个 工 作 组 ，分 工负责 中 心
会场 各项工作 。思源活动 中 心
主席 台 已 搭好 。此外 ，这里 的
灯光 、音 响 、投影设备 以及 电
视转播 等 已 调试完毕 。就连 卫

生间 也打扫得千干净净 。
9 月 17日 —18日 两 天 参

会代 表 要 在 交 大 吃 两 顿 午
餐，为 此 ，交 大 已将学 生上
课时间进 行 了 调整 。对代表
们就餐 的三 、四 、五 、六 食
堂进行 了 彻底清扫 ，就连 代
表们 就 餐 的 原 料 及 食 谱 安
排，也是 由 省市卫生防疫部

门安排 。
1 4日 上 午 ，省委 副书 记

范肖 梅一 行还专程 到西安 交
大进 行近两个小时 的检查 。
她对各项准备工作表示满意 。

（ 柳 江 河 刘 公 望 张 黛微 ）

灞
桥
兴
起

“
订
单
农
业
”

本报 讯　“市

场需 要什么 ，咱就
种植什么”的 “订
单农业”在灞桥区
悄然 兴起 。

面对 以 往盲 目
种植 出 现的农副 产
品“卖 出 难 ”的 情
况，灞 桥 区 一 些 有
经济 头 脑 、信 息 灵
通的 农 民 先 找 市
场，再抓 种植 。种植
前先与有关需求某

些农副产品 的 单 位和个人签订购销
合同 ，经法律公证 ，然后进行有计划
地种 植 。该 区红 旗 、水流 、灞桥镇 、新
筑等 地农 民 ，去 年 以 来 ，就与 粮 食 、
果品 、花 卉 等 收 购 部 门 及 个 体签订
了订单 。他们 的猕猴桃 、反季 节大棚
菜、大 蒜籽 、黑小麦 等收获后及时运
往收 购 单 位 ，彻 底 解 除 了 群众 卖 出
难的 后顾之忧 。　（李 志 罡 ）

西部涩宁兰输气工程紧张施工
国家 在 青 海 省 实 施 西 部 大 开 发 的 重

点建 设 项 目——涩 宁 兰 输 气 工 程 目 前 正
在紧 张 施 工 。该 工 程 西 起 柴 达 木 盆 地 的
涩北 气 田 ，经 西 宁 东 至 甘 肃 省 的 兰 州 市 ，
总投 资25亿 元 ，管 线 全 长 953公 里 ，年 设
计输 气 量20亿 立 方 米 ，将 于2001年10月 1
日前 全 部 竣 工 。该 工 程 完 工 启 用 后 将 改
善西 宁 、兰 州 等 大 城 市 及 沿 管 线 各 地400

多万 人 的 燃 料使 用 结 构 ，对 禁 伐 林 木 ，制 止
挖草 ，遏 制 水 土 流 失 ，减 少 煤 气 污 染 ，改 善
青海 、甘 肃 沿 线 的 生 产 、生 态 环 境 ，具 有 重
大意 义 。

图一 、西 气 东 输 工 程 正 在 加 紧 施 工 。
图二 、图 为 河 北 省 廊 坊 管 道 四 公 司 的

工作 人 员 正 在 位 于 兰 州 市 红 古 区 的 工 程11
标段埋设 输 气 管 。　（范 德元　张福全）

简明新 闻

国内首家电子商务项目孵化基地在西安诞生
本报 讯　日 前 ，西 安 信 息 港 有 限责 任 公 司 和 中 国 经 济 信

息学 会 电 子 商 务专业委 员 会 签订合作 协 议 ，成 为 该 委 员 会 电
子商 务 及 电 子政 务 的 项 目 孵化基地 ，这 是我 国 目 前 第 一家 电
子商 务领域的项 目 专业孵化基地 。　（郭 友 宰 ）

渭城 区600名教师喜迁单元楼
本报 讯 咸 阳 渭 城 区 委 、区 政府 坚 持 “科技兴 渭 、教 育 奠

基”的 方 针 ，十 分 注 重 改 善 教 职 工 住 房 条 件 ，在 短短 5年 时 间
里，就建 成 了 18幢 教 师住宅 楼 ，建 筑 面 积达4.89万 平 方米 ，有
600多 名教师住进了楼房 ，基本上解决 了城区教师的住房问题 。

（李峰　政 云　铁锋）

秦牛公司 四种新产 品 获专利
本报 讯 以生 产热管相 变式无垢 工业 热 水 锅炉而在 国 内

锅炉 行业 独领风骚 的 陕西 秦牛股 份 有 限 公 司 ，最近 又 研 制 出
了系 列 环保 节能锅炉 产 品——燃 油 燃气无垢热 水 锅炉 、电 热
无垢热水锅炉 、电热无垢茶水炉 、无垢热水 锅炉 外置式换热装
置，并获得国 家专利 。　（梁 相 斌 ）

告别“兵 营 ”

迁新居

大荔 沙苑 ，当 年 曾是军垦编制 的三 门峡库
区农场 ，如今兴 建起一条新的 商业街 ，还建起
一片造 型 独特的 小康住宅 ，与30多 年 前 留 下的
兵营式的 土坏房和砖瓦平房形成鲜 明 的 对照 。

冲着这条亮丽的 风景线 ，记 者来到 了 沙苑
农场 ，首 先走访了新建 的 商业 街 。在农场场部
前农 贸 交 易繁 华 的 十字路东 ，一条 由 座座 白
瓷砖 贴 面 的 两层 楼组 成的 商业街 已 经建成 。
街上 的 住户 一层楼大 都是门 面房 ，二层是住
宅，楼后 面 的院子 里 盖有灶房 ，有的 还有小
库房或其他设施 。与 其平 行 的 另 一道街道正
在动 工 基 建 ，但 从 框 架 看 也 初 现 街 道 的 雏
形。以头道街一些家 门 口 的招牌 、商 口 样品
以及 来 来 往往的购 货 者可以 得知 ，先建一步

的住房 户 已 开张营
业。在 大 门 前竖 着

“ 经 营 面 粉 、蒸
馍、电 焊 、车床加
工”牌 子 的 门 面
房，记 者结识 了 这
户郑姓人家 。他们
家主要 出 售50斤装

的面粉 ，还 有 自 己 加工 的 白 面蒸馍 。主人 叫
郑金 龙 ，今年40岁 ，他高兴地带着记 者 在新
楼上转 了 个遍 ，还 参观了 后 院平房里的机修
房和蒸馍加工房 。尽管有在工厂下岗 的 弟弟
帮他加 工蒸馍 ，门 面房里 的 多项经营还 是忙
得他 团 团转 ，便 只好将农场分 的10亩 工 资 田

转包 出 去 ，成了 名 符其实 的商业户 。据 了 解
在这 条 农场商业街上 ，象 郑家这样个人 出 资
建成的 商业经营和住宅合一的 两层楼 已 达22
套。

在采 访 中 ，农场行政办的 同志还 领记 者
参观 了 刚 刚 落成的30套小康 区住宅 。这一字
排列 的 院落式平房 ，内 有前厅 、客厅 、二至
三间 卧 室 、卫 生 间 、厨 房 等 ，建 筑 面 积120

平方米 左右 ，均 为开放花园 式结构 。仿古建
筑的 门 庭 前 ，是一片红绿相 间 的花草 地 ，和
低铁栏式的 围 墙及 铁栏 门 相映成趣 。一位正
在装 修 住宅 的 年轻农工告诉记 者 ，他能建起
这样的住宅 ，还 多 亏农场 出 台 的优惠政 策 ：
一是四 分三厘的 庄基不收地皮 费 ，二是每户

给一 万 元 低 息 贷
款，三 是公用 基础
设施 由 农场承担 ，
四是为 了 留 住人才
市场对大 专毕业 生
住房 户 无 偿 补 贴
2500元至5000元 。

“ 农场新班子

确实 有 魄 力 ，给 职 工 办 了 一 件 大 实 事 ，大 好
事！”不 少 老 农 垦 提起 新 住 宅 的 建 设 更 是感慨
万千 。他 们 说 ，农 场 在60年 代 创 业 初 住 的 是草
庵、帐篷 和移 民 留 下的破房子 ，往往是一个班12
人一 间 房 ，一个排三 四 十人一个帐篷 。后来陆续
建起 了 土坯房 、砖木 结构房和窑洞 式的住宅 ，但
仍是连排建制 ，兵营式的管理。1985年 以来农场
转产10年 的 阵 痛 中 ，根 本 无 力 进 行新 居 的 规划
与建 设 ，只 能 在 “老兵 营 ”的 基 础 上 进 行修修补
补。直 到近 年 来 农 业 有 了 发 展 ，农 垦 有 了 转机 ，
农场和农 工 个 人 都有 了 资 金 积 累 ，才 使 广 大 农
工改 善住 宅 条 件 的 愿 望 变 为 可能 。去 年 新班子
上任 后 ，在 发 展 生 产 的 同 时 把 住 宅 建 设 当 作一
件大事来抓 ，及 时 出 台 了 优惠政策 ，从庄基地的

选址 到 施 工 队 的 选 定 ，都 实 行
公开招 标 ，透 明管理 。一年 多
来除农 工个 人投 资 外 ，农场为
商业 街和小康村的 建设就投 入
资金 120多 万 元 。前 不 久 ，省
农垦总 公司 还在全 省总结和推
广了 沙苑农场进 行小城镇 建设
的经验 。　（杨 明 洲 ）


